



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

16/01/2024

LEGISLATIVO

## Salma Luévano reacciona al asesinato de Samantha Fonseca



Quien también reaccionó al asesinato de Samantha Fonseca, fue la diputada federal Salma Luévano, en un video que compartió en redes sociales, condenó el crimen y exigió justicia, además, reafirmó que teme por su vida ante los constantes ataques transfóbicos que están ocurriendo en México.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1959?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1959&authkey=!AC7giZcm2570NFI&ithint=video&e=zjQVvB>